

今月の表紙は
「リボン・アートボール」



10月22日、八郷総合支所1階「郷の風」にて「リボン・アートボール」ワークショップが行われました。この取り組みは、使い古され捨てられるスポーツ用のボールに、絵を描いたり、工作をしたりしてアート力で再生させるものです。子どもたちは豊かな創造力で思い思いに絵を描き、ボールに新たな命を吹き込みました。

表紙題字 橘吉也氏 (寄席文字書家/石岡市在住)



心が通じる。想いが伝わる。(P3-5)



ジオパークを食べて楽しもう
筑波山地域ジオパーク認定商品 (P21)

市長だより



今年も残り1ヶ月となりました。一年のうちには良いこともそうでなかったこともいろいろあります。私の好きな言葉「人間万事塞翁が馬」の心持ちで、良くなかったこともポジティブ(前向き)にとらえ、良いことにも気を引き締めて当たりたいと思います。

私は毎年、年末になると一年を振り返り、勝手に我が家の10大ニュースをつくって家族に発表しています。家族から指摘を受け、変更することもあります。大晦日に紅白歌合戦を見ながらゆるゆると一年を振り返る。色々ありながらも日常を過ごすことの有り難さを身に染みて感じるようになりました。

世界ではロシアによるウクライナ侵攻が止まず、北朝鮮による度重なるミサイル発射のニュースも流れます。これからコロナウイルスの第8波やインフルエンザの流行も心配です。心配な事は尽きませんが、市民の皆さんが平和な日常を過ごせますように市長としても気を引き締めて年の瀬に備えていきたいと思っています。



石岡市長 谷島洋司

目次

- 3 - 5 **特集** 心が通じる。想いが伝わる。
- 6 - 7 シティプロモーションサイトを開設しました
- 8 - 11 情報ネットワーク Pick Up
- 12 - 21 情報ネットワーク
- 22 学校ひろば・子育て information
- 23 ヘルスメイトの健康レシピ
消費生活ホットライン
- 24 図書館つうしん・時の記憶
- 25 文芸いしおか・スポーツ協会だより
- 26 - 27 まちの話題
- 28 わがやのアイドル・読者アンケート